



Le changement est possible !



© Libre de droits

Le 9 septembre sera le Dimanche du Développement international.

Le prochain « Dimanche des missions » aura lieu le 9 septembre 2018. Nous avons le plaisir de vous mettre du matériel à disposition sur un thème du développement international de l'Armée du Salut.

Remarque : comme notre Service d'état-major ne s'appelle plus « Mission & Développement », le Dimanche des missions a également été renommé par souci de clarté. Nous avons décidé de parler désormais du « Dimanche du Développement international ». Cette manière de faire permettra de mieux faire comprendre que les dons versés financent nos projets internationaux.

Cette année, le Dimanche du Développement international sera placé sous le thème suivant : **Le changement est possible !**

Nous vous avons notamment préparé une vidéo, une présentation, une idée de message et une affiche. Ces documents seront mis à votre disposition en bas.

D'avance, nous vous remercions chaleureusement de consacrer ce dimanche au développement international, ainsi que de votre collaboration et de votre intérêt pour notre travail. Nous espérons que le Dimanche du Développement international aura un grand écho au bénéfice de ces projets !

Auteur

Developpement International de l'Armée du Salut

Publié le

4.9.2018